

- \* 仕事、家庭と忙しい日々の、また帰って頑張ろうと思いました
- \* とても嬉しいこうえんかいをありがとうございました家でも実践してみたいと思います。
- \* 笑いのあるお話で退屈しませんでした  
家でなぞなぞやってみたいと思います。  
ありがとうございました
- \* 家庭での笑い、ユーモアの大切さを学ばせてもらいました  
子どもと楽しく家で過ごせるようにしていきたいと感じました。
- \* 楽しく私自身も笑いながら聴くことが出来ました  
我が家をみんなで決めたいなと思いました
- \* 堅苦しい講演会は苦手だなあと思いながら参加させて頂きましたが、  
とても軽快で面白く、内容もとても為になるものでした  
帰ったら、すぐの子どもとハイタッチしてみたいと思います。
- \* 日頃から無意識に…あまり考えずに接しているけどユーモアにつなげて語ることが大切だと改めてなっとくさ  
りげなくもうひと手間、もう一言がたいせつですね。  
わらってはいたちでおくりだしてはいたちでむかえるですね。
- \* 「こどもが面白いと感じることが大切」  
ということからやってみようか。と思うようになる言う部分がとても納得しました  
学校やスポーツの中で子どもたちの様子を見ている中でその難しさを感じているところです。  
ですが難しく考えずに子どもたちや保護者一体となって楽しむことが出来れば大丈夫なように感じました。  
家庭教育の大切さ教えて頂けて、家に帰ってたらまずはハイタッチで送り出し、出迎え、なぞなぞ、たのしく、  
やってみたいと思います
- \* 先生の言われた『両親の中が良いのが子どもたちに良い』と言われたこと本当に大事だと思います。  
これからも仲良くハイタッチ 楽しい家庭を気付き子どもと一緒に成長していきたいです。
- \* 昨年に引き続き2回目の参加です。  
先日、私自身「はい笑って」といわれ どうも顔が笑いを忘れていたらしく  
笑い「心が笑ってなかつたんだなあ~'と今日つくづく思いました  
『笑い』今日一日でたくさん聞いた言葉・・大切にしたいと思いました  
本日はありがとうございました
- \* とてもおもしろかったです  
うちもお笑いや落語が家族みんな大好きです  
いつも笑顔を絶やさず過ごして子育て出来たらと思います
- \* 笑うということの大切さ、重要さ、勉強になりました  
明日から鏡の前で笑うことを習慣にしたいです。
- \* 笑いの効用を教えていただき、ユーモアを生活に取り入れて行けるよう意識したいと思いました。
- \* 笑う・笑顔・とても大切だと感じました。  
子どもの感性を育てられる子育て、自分自身の感性も含め、一緒に成長させられたらと思います。
- \* 笑いたっぷりの講演会でした  
先生の講義を子どもたちにも受けさせたいです。
- \* 笑い面白かったです。  
なぞなぞ楽しんでみたいと思います。
- \* 堅苦しくなく楽しい講演でした
- \* 初めて参加しました。  
昭和的ダジャレが逆に新鮮で笑いました。  
子育ての中で反省することも多々あり、これから和やか家族、家庭を作れるようユーモアを持って  
話していきたいと思いました。